

PONTARLIER Emploi

Aide à domicile, le secteur peine à recruter dans l'agglomération

Depuis plusieurs années, le secteur de l'aide à domicile peine à recruter. Sur le secteur pontissalien, Eliad, une association qui œuvre dans le secteur social, médico-social et sanitaire recherche 5 personnes en CDI et une trentaine d'autres pour des remplacements lors des vacances scolaires.

De Levier à Frasne en passant par Jougne et Pontarlier, les demandes d'aide à domicile sont nombreuses et récurrentes. « Je ne pourrais pas vous donner un chiffre précis mais nous sommes tout le temps sollicités », témoigne Claire Chambon, chargée de mission recrutement chez Eliad. L'association lance sa grande campagne de recrutement pour pallier le manque d'effectif pendant les vacances scolaires. Dix postes sont à pourvoir pour les vacances de Pâques et une vingtaine pour les vacances d'été sur



« À terme, ce sont au minimum 5 embauches en CDI que nous espérons » explique Claire Chambon, chargée de mission recrutement chez Eliad. Photo ER/Eliad

le secteur pontissalien. « À terme, ce sont au minimum 5 embauches en CDI que nous espérons », poursuit Claire Chambon. L'association a déployé les grands moyens dans un secteur où elle peine à attirer des candidats. « Sur le secteur pontissalien, le principal problème c'est la

frontière suisse. À poste équivalent, vous allez gagner deux fois plus mais c'est problématique dans d'autres secteurs également », explique Pricilla Jeudy-Jacoutot, directrice des ressources humaines chez Eliad. « Les conditions de travail sont différentes et puis, les gens ne le savent peut-

être pas, mais le poste a évolué. Nous ne sommes plus que dans de l'aide ménagère à proprement dit », relève-t-elle. Cette image écornée du poste ne fait pas forcément les beaux jours de structures comme Eliad. « Notre mission englobe plusieurs tâches dont la préparation des repas et

les formalités administratives. Nous sommes dans l'accompagnement de la personne », insiste Pricilla Jeudy-Jacoutot.

Un manque de reconnaissance

L'association travaille également avec les syndicats pour changer les amplitudes horaires qui sont actuellement de 7 h à 19 h, dans le but d'attirer des candidats. « Le métier manque de reconnaissance », reconnaît Claire Chambon. « Avec une rémunération qui se décide au niveau national et qui ne correspond pas vraiment aux missions », conclut-elle. L'association organise une séance de job dating ce jeudi 14 mars entre 10 h et 12 h dans leurs locaux à Pontarlier afin de mettre la main sur ses futurs employés.

Bradley DE SOUZA

Job dating, Eliad, 10 h à 12 h,
Les Grands Planchants, 11 rue
Pierre Dechanet.